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Anggota DPRD Padangpariaman
Simak Iawaban Ekselerif

DPRD Padangpariaman meng-
gelar Rapat Paripuma penyampaian
Iawaban Eksekutif atas pandangan
Umum Fraksi atas Laporan per-
tanggungjawaban pelaksanaan Ap-
BD PadangPariamanThhun 2022, di
Ruang Sidang DPRD padang paria-
man, Senin (5/6). Rapatitudipimpin
oleh Wakil Ketua DpRD padang par-
iaman, Risdianto.

Hampir selunrh Anggota DpRD
Padangpariaman hadir dalam
paripuma tersebut Mereka menyr-
mak secara cermat jawaban ekseku -
tifyang disampaikan Bupati padang-
pariaman, Suhatri Bur. Tampakha-
dir dalam paripumaSekkab padang-
pariaman, Rudy R Rilis, Sekretaris
DPRD Armeyn Rangkuti, serta para
kepala Organisasi Perangkat Daerah
(OPD) di lingkunean pemkab pada-
npariaman.

Wakil Ketua DPRD padar-rparia-
man, Risdiantg menjelaskan bahwa
pekan lalu delapan fraksi di DPRD
Padanpariaman telah meryampai-
kan padangan urnumnya keplda
elaekutif te*aittaporan Fertanggu-
ngjawaban Pelaksanaan ApBDFa-
dang Pariaman Tabrn 2022.

'ladi, hari ini (kemarin) kita men-
dengarkan jawaban eksekutif atas

PAM kepala OFD dalam Rapat paripurna penyampaian Jawaban Ek-
sekutif atas Pandangan umum Fraksiatas Laporin pertanggungjarvaban
Pelaksanaan APB D padan g pariaman Tahun 2\D,,Seni n 15rc1.-'

pandangan-pandangan fraksi di
DPRD Padangpariaman terkait ta-
poran Pertanggungjawaban pelal$a-
naanAPBD Padangpariaman Tllhun
2022j'ujarRisdianto.

Padangan-pandangan fraksi
umum yang sebelumnya disampai-
kan, lanjut Risdianto, menyangkut
berbagai saran, pendapat atau ma-
sukan untuk kemajuan daerah. Di

antaranya menyangkut bidang in-
frast'ukur, program/kegiatan pim-
berdayaan, keuanganf program pen-
didikan, dan progam kesehatan.

-'Jadipandanganyangdisampai-len fralsi itu lebih jelasnya seperti
pembangunan infrasuirknu benp
tindaklanjuthasilpemerilisaan Bpk.
Contohnya terkaitkelanjutariNtasii&
Ray4 Gedung DPRD, Spoit Hall,

Tarok City, Akademi Komunitas, dan
Jembatan Kayu Gadang. IaIu soal
aspek pendapatan, pendidikan dan
kesehatanj'tukasnya.

Sedangkan jawaban eksekrtif itu
disampaikan langsung oleh Bupati
Padangpariaman, Suhatri Bur. Ia
mengucapkan terima kasih kepada
seluruh fraksi di DPRD padangpa-
riamanyang sebelumnya telah men-
yampaikan pandangan urnurn, sa-
ran dan pertanyaan kepada tim ek-
sekutif terkait pelaksanaan ApBD
Tah.n2022.

"Kritikan yang membangun ini
menjadi peaanda bahwa antara ek-
selcrtif dan legislatifmemiliki sinergi-
sitas yang kuat dalam membangun
Padanpariamanj' kata Suhari sete-
lah menjawab setiap poin pgnda-
ngan umum Fralsi DPRD padarig-
pariaman.

Katanla, semua nuuukan, saran,
pertanyaan, dan lcitikynng disam-
paikan DPRD Padangparidman,
akan menjadi sangat berarti bagi pi-
hakrya sebagai bahan ewluasi dan
perbaikan ke depan dalam men-
jalankan roda pemerintahan. "Ten-
tunya akan lebih baik lagi dalam
pelaksanaanAPBD Tbhun 2023 inii,
tukasSuhari. (adv)


